
Protokoll der Kirchqemeindeversammlunq

Datum: 7. Juni 2023
Ort: Centro St. Josef, Sissach
Zeit: 19:30 Uhr bis 20 Uhr
Anwesende: 27 (25 Stimmberechtigte)
Entschuldigt: 6
Kirchenrat: A. Linsalata (Vorsitz), N. Bergamasco, M. Gaetani, J. Hüttenmoser,

K. Bitterli, S. Schneider (Protokoll)

Traktanden: Kirchgemei ndeversammlung

1. Begrüssung und Entschuldigungen
2. Kurze Einstimmung durch den Gemeindeleiter Martin Tanner
3. Wahl des Stimmenzählers
4. Genehmigung der Traktandenliste
5. Protokoll der letzten Kirchgemeindeversammlung

vom 23. November 2022
6. Rechnung 2022

a) Präsentation Rechnung 2022
b) Genehmigung und Revisorenbericht

7. Informationen Neubau Pfarreiheim
8. Information Bestätigungswahl Martin Tanner als Gemeindeleiter
9. Diverses

1. Begrüssung und Entschuldigungen
A. Linsalata begrüsst die Anwesenden. Entschuldigt haben sich Frau Tanja Bayer, Frau
Rosmarie Wüthrich, Herr Thomas Wermuth, Frau Marlyse Engel, Frau Birgitta
Hillenbrand und Herr Kurt Huber.

2. Kurze Einstimmung durch den Gemeindeleiter Martin Tanner

3. Wahl des Stimmenzählers
A. Linsalata bestimmt Herr Klaus Engel und Frau Natascha Häfelfinger als
Stimmenzähler.

4. Genehmigung der Traktandenliste
Die Traktandenliste wurde rechtzeitig aufgelegt.
:11 Die Traktandenliste wird einstimmig genehmigt.

5. Protokoll der letzten Kirchgemeindeversammlung
:11 Das Protokoll der letzten KGV vom 23. November 2022 wird einstimmig genehmigt.

6. a. Präsentation Rechnung 2022
Frau S. Baumgartner stellt die Rechnung 2022 vor.
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Die Rechnung weist total Einnahmen von CHF 1‘292‘966.30 gegenüber Ausgaben von
CHF 1‘284‘609.04 aus. Die Rechnung schliesst mit CHF 8‘357.26 Mehrreinnahmen
positiv ab.

Die Prüfungskommission empfiehlt die Jahresrechnung 2022 zur Annahme.

b. Genehmigung Rechnung 2022 und Revisorenbericht
:11 Die Rechnung 2022 wird einstimmig genehmigt.

7. informationen Neubau Pfarreiheim
K. Bitterli informiert: Momentan sind wir dabei, die definitiven Kosten zusammenzu
stellen, denn wir möchten es vermeiden, einen grösseren Nachtragskredit anzufordern.
Die Einsprache ist zwar vom Tisch, jedoch sind in der Zwischenzeit die Rohstoffe teurer
und auch die Zinsen sind in den letzten Jahren gestiegen. Um Kosten einzusparen,
wurde das Gastrokonzept angepasst, die Tiefgarage etwas verkleinert und auch sonst
wurden kleinere Änderungen bei der Innenausstattung vorgenommen.
Auch sind wir zurzeit dabei, die Finanzierung abzuklären. Wir möchten mehrere Institute
anfragen.
Geplant ist, dass wir im September/Oktober 2023 eine ausserordentliche Kirchgemein
deversammlung einberufen und dann im Detail alles präsentieren. Ziel wäre es, im
Frühling 2024 mit dem Bau zu starten.

Robert Häfelfinger: Fragt nach, ob die Baubewilligung rechtskräftig ist? Was passiert
resp. ist geplant auf der Wiese hinter der Kirche? Ursprünglich war da von Alters-
wohnungen die Rede.

K. Bitterli: Ja, die Baubewilligung ist rechtskräftig.
Mit der Gemeinde Sissach ist man bezüglich der Zonenpianung allgemein in Kontakt.
Diese hat jedoch mit dem geplanten Neubau nichts zu tun. Was in einem späteren
Schritt genau gebaut wird, ist noch zu weit weg. Zurzeit konzentrieren wir uns nur auf
den Neubau.

R. Häfelfinger: Er bezweifelt, dass hier der richtige Standort für Alterswohnungen ist.

K. Bitterli: Alterswohnungen sind nach wie vor gefragt. Ob das hier der richtige Standort
ist, kann man nicht sagen. Die Möglichkeiten, überhaupt zu bauen, werden immer
weniger. Mit der Gemeinde Sissach möchte man es einfach vorsortieren.

8. Information Bestätigungswahl Martin Tanner als Gemeindeleiter
A. Linsalata informiert: Gemäss Kirchenordnung wird der Gemeindeleiter alle fünf Jahre
im Amt bestätigt. Da in der vorgegebenen Frist keine Einsprachen erhoben wurden, ist
M. Tanner stillschweigend für weitere fünf Jahre gewählt.

9. Diverses
A. Linsalata: Sie bedankt sich beim Kirchgemeinderat für die tolle Zusammenarbeit.

N. Bergamasco: Auch sie bedankt sich im Namen des Kirchgemeinderates bei A.
Linsalata für die gute Zusammenarbeit und ihren Einsatz.
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R. Häfelfinger: Kann man die Änderungen am BauProjekt einsehen?

K. Bitterli: Sehr gerne darf man sich bei ihm melden, wenn man sich die Pläne im Detail

anschauen möchte.

Hp. Stöcklin: Weist darauf hin, dass auf der Homepage noch immer die alte Kirch

gemeindeordnung aufgeschaltet ist.

A. Linsalata: Leider gab es in der definitiven Fassung noch zwei Korrekturen. Sobald die

Kirchgemeindeordnung von der Landeskirche unterschrieben ist, wird diese auf die

Homepage geladen.

A. Linsalata dankt für das Erscheinen und beendet die Kirchgemeindeversammlung um

20 Uhr und bittet zum Apro.

Die Aktuarin Die Präsidentin

S. Schneider A. Lin lata
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